



Thomas Regley, un Bison à l'avenir prometteur

BASKETBALL - 1L HOMMES
Victorieux 81-68 contre Epalinges, samedi à la salle des Rives, Yverdon a bénéficié de l'énergie de son jeune espoir Thomas Regley pour empocher sa deuxième victoire consécutive.

TEXTE : ROBIN GODINAT
PHOTO : CHAMPI-A

C'est d'une rencontre tourmentée que les hommes de Xavier Favre sont sortis victorieux, samedi en fin de journée.

Alors qu'ils menaient largement les deux premiers quarts, les joueurs d'Yverdon ont subi une légère remontée durant laquelle le doute s'est immiscé dans l'esprit des spectateurs. Cela n'a toutefois pas inquiété Thomas Regley, le plus jeune joueur du club de la Cité thermique : « Au troisième quart, après la pause, nous avons eu

un coup de froid. Nous sommes un peu laissés aller, nous n'étions pas assez concentrés et ça s'est ressenti au résultat. J'ai pourtant toujours su que nous gagnerions, car j'avais confiance en mes coéquipiers. »

Ce coup de mou est peut-être dû au manque d'automatismes de l'équipe. Thomas Regley l'a expliqué après le match : « C'est une nouvelle équipe, on joue tous ensemble depuis peu de temps. Je me sens bien ici, et je pense qu'on doit persévérer et continuer à bien jouer ensemble pour s'améliorer. »

Formé au sein de l'USY, Thomas Regley a toujours été très motivé par sa passion du basketball. A seulement 19 ans,

le jeune espoir représente l'avenir de l'équipe. « Je veux continuer à jouer encore longtemps. Je joue au club depuis dix ans, et je m'y plais bien. J'aimerais cependant plus de temps de jeu, un peu comme tout le monde, j'imagine. Pour la suite, je souhaite devenir professionnel », déclarait-il à la fin de la rencontre.

Pour le moment, c'est l'USY Bisons qui profite de la polyvalence et de la détermination du numéro 23. Un numéro qu'il doit à la date de naissance de son père, mais aussi à son joueur favori, LeBron James. Comme l'a fait son idole auparavant, c'est désormais à Thomas d'écrire sa propre histoire.

USY Bisons - Epalinges

81-68 (32-15 24-18 12-21 13-14)

Bisons : Dantas (11), Lapaire (17), Nusbaumer (3), Mendy, Scepanovic (20); Regley (9), Bays (14), Ikoma (2), Mortagui (5). Coach : Xavier Favre.
7/12 à trois points, 11/19 aux lancers francs, 15 fautes.

Epalinges : Nkoly (2), Argenti (16), Dorogi (4), Savonnier (10), Price (23) ; Ouattara (2), Mehari (2), Reis (3), Kouadio, Brulhard. Coach : Anne-Catherine Doyer.
9/16 à trois points, 9/18 aux lancers francs, 20 fautes.

Notes : les Rives, 53 spectateurs. Arbitrage de N. Kotsonis.

EN BREF



BADMINTON

Ils ont tapé le volant avec le n° 1 mondial

Le gotha mondial du badminton était à Bâle pour le Swiss Open, la semaine passée, notamment le numéro 1 mondial et champion olympique en titre Viktor Axelsen. Le Danois a demandé à avoir des juniors de l'équipe nationale suisse à sa disposition pour l'échauffement avant son premier match, et ce sont les jumeaux Hugo et Nolan Chanthakesone, de Method, qui se sont retrouvés sur le terrain avec lui. Les deux badistes formés au BC Orbe ont fait le plein de souvenirs. « Ça a été un moment incroyable et inoubliable pour mon frère et moi de pouvoir taper le volant avec lui pendant une quarantaine de minutes, raconte Hugo. Il a été super sympa avec nous et nous a remercié de l'avoir dépanné, car il n'avait pas son coach. Après, nous avons pu voir son match, qu'il a gagné, et nous avons pu aller le féliciter. Il nous a tagués sur son compte Instagram, suivi par 600 000 personnes (ndlr : photo ci-dessus, Hugo en bleu et blanc, Nolan en rouge, autour du champion). On est trop fiers et conscients de la chance qu'on a eue de vivre un tel moment. » Viktor Axelsen a, lui, déclaré forfait le lendemain avant son deuxième match, en raison d'un malaise. • M. G.

FOOTBALL - 2^e INTER

Yverdon Sport II encore battu

Début de deuxième tour difficile pour la « deux » d'YS. Les hommes de Patrick Isabella se sont inclinés 3-0, samedi, sur le terrain d'UGS. Ils restent néanmoins 3^{es} du groupe 1. • M. G.